



Walliser Bote



Hundeschule eröffnet

SIDERS | Der Verein «Farah-Dogs» bildet Hunde aus, um sie darauf zu trainieren, Menschen mit Diabetes oder Autismus zu helfen. Am Samstag ist das neue Ausbildungszentrum in Siders eröffnet worden. Die Hunde werden dabei geschult, ihre aussergewöhnlichen Sinnesorgane in den Diensten des Menschen zu stellen. So ist ein Hund in der Lage, zu erkennen, dass ein Diabetiker kurz vor einer Insulin-Krise steht. Er wird nicht nur darauf trainiert, dies zu erkennen, sondern auch darauf, das Medikament für sein Herrchen holen zu gehen.